

Nachruf

Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt.

Das Bürger-Schützen- Corps Erfurt
nimmt Abschied von seinem Schützenbruder und
Ehrenmitglied



Karl Gundlach

Karl war eines der Mitglieder, das an der Wiedergründung unseres Vereins nach der „Wende“ beteiligt war und ihm seitdem die Treue hielt. Er zeigte für das Schützenwesen und das Vereinsleben unermüdliches Engagement und wirkte jahrelang im Vorstand als Vertreter der Ehrenmitglieder mit. Als stiller Förderer des Sports hatte er einen Anteil an den Erfolgen im Nachwuchsbereich. Seine Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft und seine Geselligkeit zeichneten ihn aus. Wir verlieren mit ihm einen gern gesehenen Schützenbruder.

In Dankbarkeit werden wir uns seiner erinnern und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand des Bürger- Schützen- Corps Erfurt

Erfurt, im Januar 2021